



KOPPAS Berantas Rentenir

YOGYA (MERAPI) - Koperasi Pedagang Pasar (KOPPAS) Beringharjo bertekad untuk membasmi rentenir yang menjerat para pedagang dengan pinjaman bunga tinggi. Sayangnya, program tersebut masih terkendala minimnya jumlah anggota koperasi yang hanya 10 persen atau 600 dari total pedagang yakni 6.000 orang.

"Selama ini, dana kurang berputar karena anggota yang meminjam uang di koperasi masih minim. Mudah-mudahan, jumlah anggota akan terus bertambah tidak hanya 10 persen namun menjadi 100 persen," ujar Ketua KOPPAS Beringharjo, Suharno dalam Rapat Anggota Tahunan (RAT) tutup buku 2010 di Pasar Beringharjo, Minggu (30/1).

Wakil Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti menambahkan, ketergantungan para pedagang terhadap pinjaman rentenir harus dikurangi. Apalagi, bunga yang ditetapkan oleh rentenir cukup tinggi sehingga akan merugikan pedagang. Salah satu cara yang harus dilakukan yakni dengan menjadi anggota koperasi dan beralih meminjam dana pada koperasi yang bu-

nganya lebih ringan.

"Pedagang sering terdesak kebutuhan uang jangka pendek. Mereka lari ke rentenir karena rentenir bisa memberikan uang sesegera mungkin sesuai dengan yang dibutuhkan," ujarnya.

Haryadi menambahkan, Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta sudah memberikan bantuan pengembangan modal sebesar Rp 50 juta pada Bulan Juni lalu. Diharapkan, uang ini bisa berputar di pedagang untuk dipinjam dan dikembalikan sesuai aturan.

Sementara itu, Kasi Pengembangan usaha Disperindagkoptan Kota Yogya, Imam Nur Wakhid mengungkapkan, ada tiga kendala yang dijumpai koperasi sehingga sulit menarik anggota. Di antaranya membutuhkan dana yang besar jika memiliki banyak anggota, kebutuhan mendesak yang sering dialami pedagang dan kurangnya petugas promosi yang dimiliki.

"Padahal, koperasi pasar juga bisa meminjamkan uang dalam tempo satu hari cair, namun jumlah anggota masih minim karena tenaga promosi juga terbatas," ujarnya. (Unt)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005